
Subject: GHO- Frage und die Bitte um Mithilfe
Posted by derdeumling on Thu, 03 May 2012 10:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der hier gepostete und dokumentierte Fall von gc... hat mich aus den Schuhen gehauen. Eine
wichtige Frage, zumindest in meinen Augen, wurde aber weder in diesem Board noch in anderen
geklärt:
Die neu verpflanzten Haare können die auch nach einer gewissen Zeit "geerntet" werden? Weil
wenn das der Fall wäre ist es ziemlich schnell möglich auch höhere NWs zu restaurieren,
damit wäre eine komplette Wiederherstellung nur noch Geldaufwendig und nicht mehr
Zeitaufwendig...

Hab schon mit denen telefoniert, allerdings meinten sie ich sollte für detaillierte Fragen bei
denen vorbei schauen. Allerdings ist es mir zu zeitaufwendig nur für so Fragen extra nach
Amsterdam oder London zu fahren, daher würde ich bitten falls jemand mal den Weg zu Gho
findet diese Frage zu stellen.
Eine zweite Frage: Wenn das funktioniert, ob man nicht mindestens 1 Jahr vor der Behandlung
bei Gho Fin und Minox absetzt, weil sonst künstlich gehaltene Haare multipliziert werden....

Eines noch zum Schluss: Das ist mein Thread und ich will hier keine "GHO funzt nicht, GHO
lügt"-Kommentare haben.

VIELEN DANK für antworten von Leuten die ne Idee dazu haben oder welchen die den guten
Herrn bald konsultieren. 
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